



MCS SAFETY
eine Marke der Arbeitsschutz RAVE GmbH
Tel.: 0 21 51 – 7 88 88 28
Fax.: 0 21 51 – 7 88 88 10

Konformitätserklärung
entsprechend der Europäischen Wirtschaftsgemeinschaft
EC Declaration of Product Conformity
according to the European Economic Community

Wir erklären hiermit, dass die nachstehend beschriebene persönliche Schutzausrüstung (PSA) übereinstimmt mit den Bestimmungen der Verordnung (EU) 2016/425 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 09. März 2016, und identisch ist mit der PSA, die Gegenstand der ausgestellten EG-Baumusterprüfung war.

We hereby declare, that the Personal Protective Equipment (PPE) described below, complies with the PPE Regulation (EU) 2016/425 of the European Parliament and the Council of March 09th, 2016 and complies with the PPE, which was the subject of the issued EC type examination.

Die notifizierte Stelle, CTC Sercives, 4 rue Hermann Frenkel, 69367 Lyon cedex 07, Frankreich, Kennnummer: 0075, hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) und die EU Baumusterprüfbescheinigung 0075/1062/162/11/10/0482 ausgestellt.

The notified body, CTC Sercives, 4 rue Hermann Frenkel, 69367 Lyon cedex 07, France,, identification number: 0075, has carried out the EU type (modul B) and issued the EU type examination certificate 0075/1062/162/11/10/0482.

EN 420:2003 + A1:2009 + EN 388:2016

Artikel ODIN 3G

Größe 6 - 11

EN 388:2016



4 3 4 2 B

PSA der Kategorie II, mittlere Risiken
weitere Produktspezifikationen gemäß Gebrauchsanweisung

PPE Cat II, for middle risks
ther product specifications according to users manual

Jan Müller (Geschäftsführer)

Arbeitsschutz RAVE GmbH
Jan-Eggert Müller
Geschäftsführung

Krefeld, 02.04.2020